



VdK Hessen-Thüringen und IMB Gutachterinstitut schließen Kooperation

Verbesserter Rechtsschutz bei medizinischen Gutachten für Mitglieder des Sozialverbandes VdK Hessen-Thüringen e.V.

München/Frankfurt. 02. Dezember 2014 - Mit dem Ziel, den Rechtsschutz bei medizinischen Gutachten für die Mitglieder des Sozialverbandes VdK Hessen-Thüringen e.V. zu verbessern, hat der Sozialverband mit dem IMB Gutachterinstitut eine Kooperation geschlossen. "Gemeinsam mit Dr. Lorenz Schweyer und seinem Gutachter-Team haben wir nun kompetente Sachverständige an der Seite, die uns bei der Plausibilitätsprüfung von Gutachten unterstützen", erläuterte Egbert Koeppen, Landesgeschäftsführer des Sozialverbandes VdK Hessen-Thüringen e.V. "Dies gibt unseren Mitgliedern die Sicherheit, dass medizinische Gutachten zutreffend sind oder Anlass für einen begründeten Widerspruch geben."

In den Fachgebieten der Neurologie, Psychiatrie Neuropsychologie, Orthopädie und Unfallchirurgie prüft das Team des IMB Gutachterinstitutes die medizinischen Einschätzungen auf ihre Schlüssigkeit. Gleichfalls werden juristische Maßstäbe der Renten-, Kranken- und Unfallversicherung sowie das Schwerbehindertenrecht bei der Prüfung mit einbezogen. "Wir freuen uns über diese Partnerschaft mit dem Sozialverband VdK Hessen-Thüringen", sagte Dr. Lorenz Schweyer, Gründer IMB Gutachterinstitut. "Durch unseren interdisziplinären Ansatz und unsere erfahrenen medizinischen Sachverständigen, gewährleisten wir valide Einschätzungen auch bei komplexen Sachverhalten."

Pressekontakt

Wortpräsenz - Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Frau Claudia Becker
Hartmannsweilerstr. 24
65933 Frankfurt am Main

wortpraesenz.de
claudia@wortpraesenz.de

Firmenkontakt

IMB Gutachterinstitut

Herr Dr. Lorenz Schweyer
Ledererstr. 4
80331 München

gutachterinstitut.de
info@gutachterinstitut.de

IMB Gutachterinstitut - unabhängig, objektiv und interdisziplinär

Das IMB Gutachterinstitut wurde von Dr. med. Lorenz Schweyer (Facharzt für Nervenheilkunde, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Forensische Psychiatrie) und Dr. med. Ralf Wagner (Facharzt für Orthopädie) als ausgewiesene Medizinische Sachverständige (cpu) der Universität Köln 2007 gegründet. Wir bearbeiten Gutachten in den Fachbereichen Psychiatrie - Neurologie - Neuropsychologie - Orthopädie - Unfallchirurgie - Neurochirurgie - Plastische Chirurgie - Handchirurgie - Rheumatologie - Kardiologie - HNO - Gynäkologie und Augenheilkunde. www.gutachterinstitut.de

Anlage: Bild

Neurologie · Psychiatrie
Neuropsychologie · Sozialmedizin
Verkehrsmedizin · Suchtmedizin
Forensische Psychiatrie
Orthopädie · Unfallchirurgie

Berlin · München · Frankfurt am Main



IMB
Interdisziplinäre
Medizinische
Begutachtungen